

Wien, am Donnerstag, den 20. Februar 1930

.....

Die Sperre des Privatpensionates "Helios". Die behördliche Sperre des Privatpensionates "Helios", XVIII., Pötzleinsdorferstrasse 136, hat nunmehr ein gerichtliches Nachspiel gehabt. Der Inhaber des Pensionates Viktor Weiss hat gegen den städtischen Bezirksarzt Dr. Anton Krainz eine Disziplinaranzeige erstattet, in der er ihm zum Vorwurf macht, dass er bei der behördlichen Kommissionierung, die der Schliessung des Institutes voranging, in ungehöriger Art vorgegangen sei. Die Tagespresse hat seinerzeit über den Fall berichtet und zum Teil auch die Vorwürfe gegen Dr. Krainz wiedergegeben. Wegen der in der Eingabe enthaltenen Beschuldigungen hat Dr. Krainz gegen Weiss eine Ehrenbeleidigungsklage eingebracht. Die am 12. Februar beim Strafbezirksgericht Wien I stattgefundene Verhandlung endete mit einer umfassenden Ehrenerklärung des Beschuldigten Weiss. Er erklärte, dass er der persönlichen und der Amtsehre des Klägers in keiner Weise nahe treten konnte und könne und dass er sämtliche in der Anzeige angeführten Beschuldigungen, die er in seiner Aufregung über die Kommissionierung und in der Befürchtung, diese könnte die Schliessung seiner Anstalt zur Folge haben, gemacht habe, als grundlos und mit dem Ausdrucke des Bedauerns zurückziehe. Insbesondere erklärte Weiss, dem Ankläger weder ungebührliches oder unanständiges Betragen, noch eine Verletzung seiner Amts- oder Dienstpflichten vorwerfen zu können. Herr und Frau Weiss haben ferner die gegen Dr. Krainz eingebrachte Ehrenbeleidigungsklage zurückgezogen und sich verpflichtet, die aufgelaufenen Kosten zu bezahlen.

.....

Ein "Simony-Hof" in Meidling. Der am 16. Juli 1929 verstorbene Professor Ingenieur Architekt Leopold Simony hatte seit 1907 die Lehrkanzel für Gebäudelehre, Utilitätsbaukunde und Eisenbauhochbau an der Wiener Technik inne. Seiner ausgebreiteten praktischen Architektentätigkeit **ist** eine grosse Zahl von Wohn- und Geschäftshäusern zu danken. Unter anderem wurde auch die Wohnhausanlage der Gemeinde Wien in Meidling in der Koppreitergasse nach seinen Plänen erbaut. Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat nun beschlossen, diese Wohnhausanlage zur bleibenden Erinnerung an ihren Planverfasser "Simony-Hof" zu benennen.

.....

Bezirksvertretung Brigittenau. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Brigittenau findet am Donnerstag, den 6. März, um 19 Uhr statt.

.....